



*Sophie la girafe est heureuse de vous présenter
sa 1ère web serie ludo educative*

*Sophie la girafe is happy to introduce you
her first educational webseries*



*Le tout premier contenu animé pour Sophie la girafe !
The first animated content for Sophie la girafe!*

KLB



ÉDITO | EDITO

On ne présente plus Sophie la girafe ! Jouet incontournable des tout petits depuis 56 ans, elle est aujourd'hui présente dans 80 pays. 55 millions de Sophie la girafe ont été vendues à travers le monde.

Sophie la girafe recherche en chacun de ses partenaires, des valeurs et un ADN commun au sien.

Elle prône : les moments de partage en famille, le développement des capacités d'apprentissage en s'amusant, développe les sens de bébés...

C'est pour cette raison que nous avons choisi la société KLB pour développer la webserie Sophie la girafe. Sophie la girafe prendra vie dans un univers tendre, poétique et joyeusement coloré.

Les technologies numériques ont bouleversées les habitudes familiales et nous ont fait rentrer dans le monde des écrans. La webserie a été créée pour répondre à une demande de plus en plus importante des parents, recherchant sur le web des contenus de qualité, adaptés à l'âge des tout petits.

Sophie la girafe, a one of a kind international icon! Existing for over 56 years and with more than 55 million products sold since her creation. She is now sold in more than 80 countries.

Sophie la girafe is looking for partners sharing the same values and DNA as hers : sharing good moments with family, developing the learning abilities while playing, developing babies's senses...

It is for this reason that we have partnered with KLB to develop Sophie la girafe webseries.

Sophie la girafe will come to life for the first time in a tender and poetic universe.

Digital technologies have changed the family's routine, pushing us into a world full of screen. The webserie was created in order to meet the increasing parent demand. They are looking for a quality content, adapted to the age and experience of the little ones.



Pour découvrir la bande annonce , cliquez ici
To watch the movie trailer, click here



RENDEZ-VOUS | *SAVE THE DATE*

Disponible en
At first available only in

FRANCE



Date de lancement
Launch date



**ON
TFOU MAX**

SAISON 1
/SEASON

PART 1

Adapté de la méthode
From the educational approach

MONTESSORI

15 EPISODES

10 épisodes d'apprentissage +
5 comptines
*10 training episodes +
5 nursery rhyme*

3mn





WEBSERIE | WEBSERIE

Sophie la girafe invitera les tout petits à apprendre en s'amusant. Les épisodes d'apprentissage et les comptines mettront tous les sens du petit en éveil et leurs permettront de découvrir de manière ludique de nombreux thèmes : les formes, les chiffres, les animaux, les fruits, les instruments de musique, les saisons, les bébés animaux, les parties du visage avec des méthodes et des contenus adaptés à leur âge et suivant la méthode Montessori.

L'objectif de ces épisodes d'apprentissage et des comptines est d'éveiller leurs sens, de développer leur langage et de leur permettre de s'approprier du nouveau vocabulaire en chantant.

Rendez-vous sur TFOU MAX pour découvrir la partie 1 saison 1 de la web série.

Sophie la girafe will invite the little ones to learn by playing. The training episode and the nursery rhyme will awake all babies's senses in a playful way to discover several theme : shapes, numbers, animals, fruits, musical instruments, the seasons, babies animals, face parts using methods and contents adapted to the age of the little ones and based on the Montessori education.

The aim of these episodes is to awake their senses, to develop their languages and learn some new vocabulary while singing.

See you each on TFOU MAX to watch the part 1 season 1.





RENDEZ-VOUS | *SAVE THE DATE*

Rendez-vous à partir du 11 octobre, sur TFOU MAX pour découvrir la partie 1 saison 1.

See you on the 11th October on TFOU MAX to watch the part 1 season 1.

Les épisodes d'apprentissage : *The training episode:*

- | | |
|--|---|
| Les couleurs : rouge et jaune - 1 | <i>1 - The colors : red and yellow</i> |
| Les formes : le rond et le rectangle - 2 | <i>2 - Shapes : round and rectangle</i> |
| Les nombres de 1 à 5 - 3 | <i>3 - Numbers 1 to 5</i> |
| Les animaux - 4 | <i>4 - The animals</i> |
| Les fruits - 5 | <i>5 - Fruits</i> |
| Les instruments de musique - 6 | <i>6 - Musical instruments</i> |
| Les saisons - 7 | <i>7 - The seasons</i> |
| Les bébés animaux - 8 | <i>8 - The baby animals</i> |
| Paris - 9 | <i>9 - Paris</i> |
| Les parties du visage - 10 | <i>10 - Face parts</i> |

Les comptines : *Nursery rhyme:*

- | | |
|---------------------------------|--|
| Les roues de l'autobus - 1 | <i>1 - Wheels on the bus</i> |
| La chanson de l'alphabet - 2 | <i>2 - The alphabet song</i> |
| Au clair de la lune - 3 | <i>3 - Under the moonlight</i> |
| Pirouette cacahuète - 4 | <i>4 - Pirouette Peanut Butter</i> |
| Brille brille petite étoile - 5 | <i>5 - Twinkle, twinkle, little star</i> |





PEDAGOGIE MONTESSORI | MONTESSORI PEDAGOGY

La méthode MONTESSORI est une pédagogie tenant compte des besoins des enfants à chaque stade de leur croissance. La série est adaptée de cette pédagogie, tant au niveau du rythme, du contenu que des capacités d'apprentissage des tout petits. Sophie la girafe encourage les tout petits dans leurs découvertes en les aidant à se concentrer sur ce qui les entoure et en favorisant leur esprit d'initiatives. Dans cette série, tout est prétexte à apprendre pour grandir en confiance et en autonomie !

MONTESSORI pedagogy is an educational approach taking into account children's needs at every stage of growth. The webseries uses this approach for the rhythm, the content and also for the learning abilities of the little ones. Sophie la girafe supports the little ones in their discovery and help them to focus on their environment while developing their individual initiatives. In this webseries, everything is an excuse to learn and grow in self confidence and on their own!



Pour s'abonner, cliquez ici
To suscribe, click here

Nouvelle série
pour les tout petits !

 **SOPHIE**
LA GIRAFE®



CREDITS | CREDITS

Contacts médias : Fanie Dario : Sophielagirafeklb@gmail.com - 06 63 89 59 27

Une production/*Production* : KLB

Scénario/*Script* : Karen Levy Bencheton

Réalisation/*Direction* : Stéphane Gallard

Storyboards/*Storyboard* : Boris Guilloteau et Lucile Vannier

Studio/*Studio* : Superprod Animation et Vanilla Seed

Equipes de fabrication/*Production team* :

Sandrine Normand, Cloé Hommeril, Océane Coué, Loïc Pinsard,

Benjamin Mariotte, Christofer Henri, Arnaud Caussanel

Musique originale et sound designer / *Original music and sound design*: Romain Trouillet

Générique interprété par/*Generic interpreted by* : Fanny Llado

Ingénieur du son/*Sound-Engineer* : Damien Davadant

Voix française Sophie la girafe/*French voice* : Mélanie Nostry

Studio d'enregistrement/*Recording Studio* : Mjm Post Prod

Arrangements comptine/*Nursery arrangements* : Romain Trouillet

Comptine interprétée par / *Nursery interpreted by* : Fanny Llado

D'après le modèle / *Adapted from the model* Sophie la girafe®

Tout droits réservés© Auteur / *All right reserved* : Alain Thirion

OEuvre protégée au titre du droit d'auteur

[arrêt de la Cour d'appel de Paris du 30 juin 2000]® / *Product protected by copyright (by order of the Paris court of appeal dated 30 June 2000)*®

Adapté de la Méthode Montessori/ *From the Montessori educational approach*

© KLB - 2017

Remerciements/*Thanks to* :

Valérie Blu : Association Montessori

Serge Jacquemier et Alain Thirion : Vulli S.A.S.

Stéphanie Arnaud : Deliso S.A.S

Maude Sophie Guerret : Deliso S.A.S

Georgio Julan - DGK Publishing

Maître Christine Aubert-Maguéro

Fanny Dario

